

26 de octubre de 2008. III Aniversario del Centro Ocupacional

El día 23 de octubre de 2008 tuvo lugar, en Mengíbar, la gran fiesta conmemorativa del tercer Aniversario del Centro Ocupacional.

Con este motivo se celebraron numerosos actos, comenzando a eso de las once de la mañana, en primer lugar, con la inauguración oficial de las actos , a cargo de autoridades locales así como párroco y presidente de la Asociación de Discapacitados "Abriendo Camino" de Mengíbar.

Después de la inauguración, en el patio del Centro Ocupacional, un típico desayuno andaluz, con una muy numerosa participación,

Ya a partir de las 13 horas, con una masiva afluencia de gente, comenzaron las actuaciones de las diversos grupos de baile de nuestra localidad.

En primer lugar lo hizo el Grupo de Baile "Arte y Embrujo" que dejaron sobre el escenario diversos bailes y danzas.

Continuaron alumnas y alumnos de la Escuela de Baile "Zambra" de Mengíbar que también pusieron sobre el escenario la gracia y el buen hacer de sus componentes.

Puso broche de oro a la mañana los el grupo de usuarios del Centro Ocupacional que nos dejaron una magnifica interpretación de aquel baile final de la película "Greese" (Tu eres lo que yo necesito).

Después , pues la hora lo merecía , todo el mundo pasó a la barra, que como en otros años regentaba magníficamente bien la Asociación "Abriendo Camino", para degustar u plato de paella o migas para hacer mas llevadero el día.

Ya por la tarde, en primer lugar esa mengibareña con voz de oro Mariani Galdón, así como su hijo Rafael Lara, pusieron comienzo a las actuaciones que sobre el escenario tendrían lugar a lo largo de la tarde.

Continuó la Peña Flamenca Femenina de Mengíbar que día a día se consolida con su profesionalidad y la maravilla que sale de las gargantas de sus componentes.

Puso broche final otro plato fuerte como lo es el Coro Romero "Desde Adentro", que nos dejaron otro recital de canciones, dejando como broche final dos temas dedicados a la Virgen de la Cabeza, que puso a todos los asistentes el vello de punta.

Debido a la gran cantidad de fotos , así como a la larga duración del vídeo, os lo dejo en cuatro partes para que sea mas fácil su visualización.

FOTOS-1 FOTOS-2 FOTOS-3 FOTOS-4

VÍDEO-1 VÍDEO-2 VÍDEO-3 VÍDEO-4